
 

 
 

 

CITTÀ DI AVIGLIANO 
(Provincia di Potenza) 

 

IL SINDACO 

Corso E. Gianturco n. 31 
85021 – AVIGLIANO (PZ) 
Tel 0971.701857/701811 
Fax 0971.701859 
sindaco.avigliano@gmail.com 
comune.avigliano@cert.comune.avigliano.pz.it 

 

 

 

 

 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

 

Nella seduta del Consiglio Comunale di Avigliano svoltosi in mattinata sono stati 

approvati due importanti provvedimenti. Lo rende noto il Sindaco di Avigliano Vito Summa 

Il primo riguarda la presentazione al Consiglio del Documento Unico di 

Programmazione, che rappresenta il nuovo documento di programmazione strategica introdotto 

con le nuove regole di armonizzazione contabile, nel quale sono tracciate le linee strategiche 

dell’azione amministrativa e la dotazione delle principali missioni che caratterizzeranno 

l’attività del prossimo triennio. Il documento, verrà aggiornato e rivisitato con le previsioni del 

bilancio di previsione, la cui scadenza è stata rinviata al 30 Aprile 2016. 

Il secondo punto all’ordine del giorno, votato all’unanimità, ha riguardato l’approvazione 

del progetto definitivo dei lavori di messa in sicurezza predisposto dall'ANAS, compartimento 

della viabilità per la Basilicata, del tracciato stradale della SS n.658 "POTENZA-MELFI". 

Il progetto prevede la realizzazione sulla SS n.658 di corsie aggiuntive riservate ai veicoli 

lenti e/o pesanti distribuite lungo l'arteria in modo da agevolare le manovre di sorpasso ed 

assicurare maggiore sicurezza agli automobilisti, da realizzare nei territori di Pietragalla, 

Avigliano e Filiano. 

Si prevede, inoltre, l'adeguamento delle opere minori presenti lungo il tratto, nonché 

l'adeguamento delle corsie dello svincolo per San Giorgio situato al Km 18+050. 

“Con questo progetto – ha dichiarato il Sindaco Summa - si avviano finalmente i lavori di 

miglioramento e di messa in sicurezza da parte dell’Anas di una importante arteria di 

collegamento del potentino con il vulture melfese, strategica anche per lo sviluppo e la crescita 

di tutte le comunità posizionate lungo tale importante direttrice.  

Si tratta di un primo intervento che sicuramente migliora le attuali condizioni di criticità e 

pericolosità presenti, ma è urgente che ANAS e Regione si attivino da subito per programmare 

ulteriori interventi di potenziamento e messa in sicurezza lungo tutto il tracciato, al fine di 

arginare la triste spirale di incidenti e decessi lungo una strada che dovrebbe garantire lavoro, 

sviluppo e benessere ai nostri cittadini”. 
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